



## Communiqué de presse

# À 100 jours de la 58<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec!

**Sherbrooke, le 22 novembre 2023** - Le décompte officiel « À 100 jours de la 58<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec-Sherbrooke 2024 » est lancé! Le 1<sup>er</sup> mars, la cérémonie d'ouverture donnera le coup d'envoi de cette compétition provinciale multisports. Le Comité organisateur (COFJQ-Sherbrooke 2024) a besoin de vous pour offrir aux athlètes une expérience mémorable! Contribuez à notre nouvelle campagne de dons!

« Chaque jour, des gens nous parlent de leurs souvenirs extraordinaires des Jeux du Québec. Que vous ayez été athlète, entraîneur, missionnaire ou autre, nous vous invitons maintenant à redonner en offrant un montant de votre choix. Notre objectif est d'amasser 10 000 \$ grâce à cette campagne qui vise également l'ensemble de la population. », souligne Jocelyn Proulx, directeur général du COFJQ-Sherbrooke 2024. Il est possible de contribuer sur notre [site web](#).

« Déjà, on sent bien que Sherbrooke s'active! L'ensemble des services municipaux est mobilisé en soutien au Comité organisateur, qui, je le souligne, fait un travail colossal en vue de recevoir des milliers de jeunes athlètes, de visiteurs et de visiteuses des quatre coins du Québec », mentionne Nancy Robichaud, conseillère municipale, présidente de la Commission de la culture, des loisirs, des sports et du plein air ainsi que membre du conseil d'administration du COFJQ-Sherbrooke 2024.

### Découvrez notre vidéo promotionnelle!

Cette journée significative est aussi l'occasion de dévoiler la [vidéo promotionnelle](#) officielle de la 58<sup>e</sup> Finale qui met en vedette deux jeunes athlètes de la région qui rêvent de participer aux Jeux du Québec. Cette réalisation du vidéaste Pléa Mouhamadou, montrant également notre magnifique ville, inspirera assurément les jeunes de partout au Québec qui redoublent d'efforts présentement afin de participer à cet événement unique. « Effectivement, la sélection des athlètes qui représenteront la région commence en fin de semaine. Chaque organisation sportive, qui sera présente aux Jeux du Québec, tiendra sa propre finale régionale ou son camp d'entraînement. La délégation de l'Estrie sera formée de 150 athlètes, 38 entraîneurs/accompagnateurs et 13 missionnaires », explique Chantale Bouchard, coordonnatrice au développement régional sport et activité physique au Conseil Sport Loisir de l'Estrie et cheffe de mission de l'Estrie.

Isabelle Ducharme, directrice générale de **SPORTSQUÉBEC** se réjouit de ce retour en Estrie attendu depuis la Finale de 1995 : « Les Jeux du Québec, un programme majeur dans le développement des jeunes athlètes de la province depuis 1971,

**58<sup>e</sup> FINALE DES JEUX DU QUÉBEC -  
SHERBROOKE 2024**

INFO@2024.JEUXDUQUEBEC.COM

FACEBOOK.COM/JEUXDUQUEBEC  
SHERBROOKE2024

SHERBROOKE2024.JEUXDUQUEBEC.COM

continue de laisser une empreinte indélébile dans notre milieu sportif, de l'initiation jusqu'à l'excellence. Il unit les jeunes de 12 à 17 ans à travers la province, en mettant en avant les valeurs des saines habitudes de vie, de persévérance et de dépassement de soi. La 58<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec–Sherbrooke 2024 s'annonce passionnante et représente le rendez-vous sportif incontournable de cet hiver dans la région ! »

« C'est avec beaucoup de fierté que Desjardins soutient la 58<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec à titre de présentateur officiel. À 100 jours des Jeux, nous saluons l'ampleur des efforts déployés par le Comité organisateur afin que cet événement d'envergure soit un succès. Les Jeux du Québec sont déterminants dans le parcours des jeunes sportifs et insufflent une grande dose de vitalité dans les communautés qui les accueillent. Pour toutes ces raisons, Desjardins est très heureux de répondre présent depuis près de 40 ans en appuyant les Jeux du Québec. Bonne chance à tous! », souligne Isabelle Garon, première vice-présidente Marketing, Communications, Coopération et Bureau du président de Desjardins.

« À 100 jours de la cérémonie d'ouverture de la 58<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec, toute l'équipe de Produits Kruger partage le sentiment de fébrilité ressenti par les athlètes, les organisateurs et la communauté sherbrookoise. Nous sommes fiers d'appuyer cet événement d'envergure, qui permettra aux jeunes athlètes du Québec, tout comme à notre région, de briller », affirme Patrice Bégin, vice-président, Fabrication, région de l'Estrie de Produits Kruger.

### **Essayez des sports de la 58<sup>e</sup> Finale!**

La population est aussi invitée à la [Journée portes ouvertes des clubs sportifs](#) qui se tiendra ce samedi 25 novembre! L'objectif est de permettre aux familles de Sherbrooke et des environs de découvrir et d'essayer gratuitement diverses disciplines qui seront présentées lors de la 58<sup>e</sup> Finale. Cette activité s'inscrit également dans la vision du Comité organisateur d'encourager les enfants à bouger et à adopter de saines habitudes de vie.

### **Rappel : recrutement de bénévoles**

Le succès de la 58<sup>e</sup> Finale repose également sur l'apport des bénévoles. La campagne de recrutement va bon train, mais l'objectif de 2500 bénévoles n'est pas encore atteint. Environ 900 personnes sont présentement inscrites. Il est possible de se présenter au Centre des bénévoles du Carrefour de l'Estrie ou de remplir le [formulaire en ligne](#).

-30-

Source :

Geneviève St-Denis, Directrice générale adjointe  
58<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec – Sherbrooke 2024  
[gstdenis@2024.jeuxduquebec.com](mailto:gstdenis@2024.jeuxduquebec.com) – 819 432-6014

**58<sup>e</sup> FINALE DES JEUX DU QUÉBEC -  
SHERBROOKE 2024**

INFO@2024.JEUXDUQUEBEC.COM

FACEBOOK.COM/JEUXDUQUEBEC  
SHERBROOKE2024

SHERBROOKE2024.JEUXDUQUEBEC.COM

